

416 Dienstag 06.09.2016 20.00 Uhr

Die mittelalterliche Klosteranlage von Heiligenkreuz



P. Dr. phil., Mag. theol.
Moses Hamm OCist
Schriftleiter der „Sancta Crux“,
Heiligenkreuz

Heiligenkreuz ist nicht nur das Mutterkloster von Bochum-Stiepel, sondern auch ein herausragendes, gut erhaltenes Denkmal zisterziensischer Klosterarchitektur des 12. und 13. Jahrhunderts. Aufgezeigt werden religiöse, ästhetische und funktionale Grundlagen sowie Bezüge zur romanischen und gotischen Architektur Deutschlands, Frankreichs und Österreichs. Der Kunsthistoriker und Heiligenkreuzer Zisterzienser Pater Moses Hamm spricht zudem einzelne Fragen der ursprünglichen Innengestaltung an.